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宜蘭香格里拉休閒農場
本屆委員會議最終回紀實

副主委 陳偉邦

第二區業務發展委員會

炎
炎的夏日剛離我們而去

，秋風的腳步悄悄地靠

近了，隨著本屆委員會任期接近

尾聲了，二區委員會特別選於秋初的光輝十

月，舉辦了本屆最後一次的委員會，主委貼

心地挑選了位於宜蘭冬山鄉的香格里拉休閒

農場來辦理這最後一場委員會議，也順便讓

忙碌了三年的委員們可以徜徉在這片樹林之

中忘卻塵囂。

在這一場會議中，除了例行會務的檢討之

外，為了讓下屆的委員會免於初接手時的手

忙腳亂，會議中也特別針對來年的既定計畫

進行詳細的討論，將初步計畫制定出來以利

下屆委員會的運行。李進富主委特於會議中

，請準備承擔下屆主委重任的張錦清副主委

針對下屆委員會的初步規劃及辦理委員會務

的理念進行說明，讓與會的長官及委員們可

以早日規劃明年度委員會的工作要點。會中

，謝聖言名譽理事長也對大家說明了總會辛

苦地向國家通訊傳播委員會爭取修法提升會

員權益的心路歷程。

會後，委員會也特別席開四桌讓與會的長

官及委員們聯誼，陳銘宏前理事長與蔡永興

理事長為了讓大家盡歡並照顧宜蘭的經濟，

特別準備了宜蘭當地的名產送給與會的長官

及委員當伴手禮，也專程請宜蘭當地的業者

送來風味獨特的新鮮現釀啤酒讓大家品嚐，

讓大家讚不絕口。李進富主委也特別舉杯感

謝所有長官及委員們三年來的辛勞付出。

隔日，大家在蟲鳴鳥叫聲中甦醒，並伴

隨著清新的空氣，徜徉在充滿芬

多精的森林步道中，讓人神

清氣爽地開始美好的一天，

也讓大家得以儲備精力迎

接下一週的辛苦工作。


